
ACTA ASAMBLEA NUDO DE MANOTERAS 

1- Fecha:  21/01/12 Lugar: Asociación 

2- Asistentes: 12 

3- Orden del día: 

A. Foro Cárcavas 

B. Jornadas Barrio 5 de mayo 

C. Financiación pago multas compañer@s de la asamblea 

D. Charla decrecimiento 

E. Foro Social Temático 

4- Lectura del acta anterior 

5- Tareas técnicas:  

 Huerto: Domingo 22/04 a las 11hs jornada de trabajo. Se continuará con la 

construcción y se necesita quitar malas hierbas.  A las 13 hs.  Floren nos deleitará 

con su caldo gallego (a base de frutos del huerto). 

       Riego: martes: Paco / Jueves: Miguel / sábado: Floren 

 Radio: Miguel (informará sobre las jornadas del 5/05) 

 Dinamización/Acta próxima asamblea: Paco y Jesús 

 Pegada de carteles: martes 24/04 a las 21hs en la Asociación  para difundir 

concentración 26/04, Miguel lleva 20 carteles y Luis 15 más. 

6- Temas a tratar: 

 Tema 1:  Foro Cárcavas 

Aspectos técnicos y organizativos 

Acuden a la reunión del día 19/04 en la Unión varios compañeros de la asamblea,  se 

comunicó que desde nuestra asamblea apoyamos la concentración del 26/04 contra 

los tarifazos, los recortes sociales y la reforma laboral.  

 

La concentración será a las 19 hs. en el parque Alfredo Kraus, metro Mar de Cristal. Se 

puede ir a las 18  hs. para colaborar con los preparativos.  (Algunos compañer@s de 

nuestra asamblea se comprometen a llevar materiales para hacer una pancarta). 

 

En la concentración habrá: 

-un micro abierto (vía Radio Enlace o UVA de Hortaleza) 

-mesas informativas, una sobre el tarifazo y otra sobre los recortes sociales 

-una performance y la creación de un video contra el tarifazo 



(No se llegó a un acuerdo sobre la posibilidad de que hubiera charlas ese día) 

La difusión se podrá reforzar mediante una cuña desde Radio Enlace y con un coche 

con megafonía, a parte de lo que cada colectivo haga. 

 

Debate acerca de la coordinación en espacios tipo el foro de las Cárcavas 

Retomamos un poco el debate acerca de cómo funcionan estos espacios, cómo nos 

gustaría participar en ellos, con qué grupos pensamos que sería necesario, con qué 

mecanismos de participación (ya que en la reunión este tema no se tocó). Estuvimos 

bastante tiempo con este punto y se recogieron las siguientes opiniones: 

 

-Sensación generalizada de bloqueo/agresión al 15 M 

-Existe bastante dificultad para llegar a acuerdos 

-Cuestionamiento en torno a la participación en estructuras que puedan quitarnos 

fuerza pero dado el momento crítico que estamos viviendo se ve la necesidad de 

aprovechar el trabajo con otros colectivos para por lo menos llegar un conseso de 

mínimos. 

-Se cuestiona la forma organizativa de este espacio, no se ve una horizontalidad, se 

critica la participación de estructuras como la  del PSOE ya que no se los ve como 

compañeros de lucha. 

-Se ve la necesidad de tener un “programa” en este tipo de encuentros. 

-Es necesario defender nuestra forma de hacer política basada en el consenso y en la 

horizontalidad. Es importante que aprovechemos los recursos y espacios que tenemos 

para promover la participación con los que nos identificamos. 

-No se ve claro lo de una coordinación sistemática como se había planteado al 

principio. 

(No hay fecha para una próxima reunión) 

 

 Tema 2:  Jornadas Barrio 5 de mayo 

 

Para no esperar a la próxima asamblea, viendo que tenemos poco tiempo, se ruega  

ponernos en contacto entre nosotr@s por teléfono para agilizar la cosa. 

 

Lo que tenemos: 

-Batucada: Confirmado 

-Comida: Paella vegetariana y paella de pollo. 



               Cocineros (hasta el momento): Floren, Paco, Luis. 

Encargados compra comida, bebida, varios (platos descartables, etc.): Miguel, Floren, 

Jesús. 

(Se plantea organizar un bote solidario antes de la comida) 

-Charla Carlos Taibo de 12  14 hs: confirmada.  

-Charla acerca de feminismos: suspendida. (Se propone hacer un debate más informal 

al respecto pero no se llega a nada en concreto). 

-Charla por la tarde Iván Ayala de 18 a 20 hs.: Confirmada. (Se le propondrá hablar 

sobre la situación social y económica actual) 

Lo que falta cerrar y confirmar: 

-Actuaciones por la tarde 

-Cartel (pensamos en Juan G. y Jose ;) 

-Pancarta (se hace ese día) 

-Infraestructura (sillas, mesas, etc.) Pensamos en que tal vez se podía utilizar lo que 

hay en la Asociación (¿Miguel puedes preguntar?) 

-Gas: también pensamos en la Asociación (otra vez Miguel si puede preguntar) 

-Megafonía: ¿Juan Cruz Puedes preguntar? 

-Generador: Pregunta Miriam en la Unión o en Danos Tiempo 

-Iluminación: Floren ofrece un foco pero pensamos que es insuficiente, se habla de la 

posibilidad de comprar unas antorchas. 

-Exposición fotográfica: Si queremos hacer algo más currado falta gente para la 

preparación, el tema de los paneles es bastante trabajoso y Jesús solo no puede. 

Habría que conseguir los paneles en caso de querer hacerlo así, sino Jesús dice que 

cuelga las fotos de los árboles. 

-Tema lluvia: en caso de lluvia tendríamos que ir pensando qué vamos a hacer, de 

momento dijimos que cada un@ buscara plásticos o similar para hacer toldos. 

 Tema 3:  Financiación pago multas compañer@s de la asamblea 

Surge el tema a raíz de la multa de la compañera Patricia y de la multa que tiene 

Floren. 

Se debate nuevamente acerca de cómo vamos a afrontar este problema. Los 

consensos previos que teníamos acerca del tema eran que nuestra asamblea apoyaría 

el pago de las multas a nuestr@s compañer@s en la participación de cualquier evento 

que se haya consensuado desde la propia asamblea.  



A pesar de este consenso surge un debate con otras propuestas/preguntas, 

¿apoyamos el pago de las multas ocasionadas en cualquier participación vinculada al 

15 M? ¿O sólo las que se consensuan en nuestra asamblea? ¿Cómo se está llevando a 

cabo desde el 15 M? ¿Hay botes solidarios para estos temas?  

No se llega a ningún consenso y se deja pendiente para una próxima asamblea. 

 Tema 4: Charla decrecimiento 

Ricardo nos comenta que la charla se podría llevar a cabo el 19/05 con Carlos Taibo en 

combinación con Decrece Madrid. La propuesta sería la siguiente, toda una jornada 

acerca del tema en la que Carlos Taibo daría la parte más “teórica” por la mañana, en 

el horario de charlas habitual y Decrece Madrid se encargaría de platear un taller por 

la tarde (orientado principalmente a ver cómo es la formación de grupos de consumo). 

En medio de las dos charlas habría una comida (que en principio organizarían los de 

Decrece Madrid). 

No se llega a consensuar porque se piensa que tenemos muchas actividades esas 

semanas, tenemos que volver sobre el tema. 

 Tema 5: Foro Social Temático 

Se comenta un poco acerca del Foro, Pedro se compromete a mandar más información 

al respecto. Sería los días 19 y 20 de mayo, se superpondría con la charla de 

decrecimiento y por eso una vez que tengamos el programa podríamos evaluar si 

hacer la charla o no. 

Lo importante de este año es que participarán muchos grupos del 15 M y que se 

quiere llevar a cabo en un espacio abierto/público. 

7- Consensos:  

Se necesita aumentar la participación en la asamblea. ¡Somos muy poc@s! 

8- Avisos:  

Concentracion 26/04/12  a las 19 hs. en el Parque Alfredo Krauss (Metro: Mar de 

Cristal) contra los recortes sociales, el tarifazo y la reforma laboral. 

9- Temas pendientes: 

 TEMA 1 Cerrar todo lo relativo a las jornadas del 5 de mayo 

 TEMA 2 Charla decrecimiento 

 TEMA 3 Debate pago multas compañer@s 

10- Próxima asamblea:  

Necesitamos la participación de tod@s porque hay mucho trabajo con las jornadas. 


